

Nombre de la universidad

Universidad del sureste
UDS

Nombre de la materia

Desarrollo humano.

Nombre del catedrático

Luz María castillo.

Nombre del alumno

MALDONADO SALAZAR HEIDI YOSELIN

Fecha de entrega

16 de mayo 2020

El desarrollo humano en la psicología.

Desarrollo humano en México. Implica reconocer que dentro del mismo, el entorno y las características genéticas mantengan relación simbólica. Cambios De los que ocupan son aquellos que tienen un carácter normativo o casi normativo. Es decir Los que se producen en todos los seres humanos o en grandes grupos de ellos. Ejemplo En todos los niños de una cierta edad que pertenecen a una determinada cultura. Consenso Son estos tramos de edad la primera infancia 0a2 años, años previos a la educación obligatoria 3a6 años Educación primaria 6a12 años, adolescencia 12a20 años madurez 20-65-70 años, vejez a partir de los 70. Ciclo vital Desarrollo humano es un proceso de toda la vida el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital.

Postulados del hombre en el humanismo. Han faltado los intentos de unificación en torno a las propuestas de unos postulados básicos. El hombre como hombre sobrepasa la suma de sus partes. El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano. El hombre es consciente. El hombre tiene capacidad de elección. El hombre es intencional en sus propósitos. Autorrealización Otro aspecto vital dentro de los postulados básicos del humanismo es el de la autorrealización. Existencia y libertad Existencia dota al hombre de libertad para establecer sus metas al tiempo que lo vuelva responsable Contexto humano El ser humano se interrelaciona, nunca deja de hacerlo y es parte de su desarrollo personal auto motivante El sentido de la vida. No significa otra cosa que tener la responsabilidad de responder exactamente a los problemas vitales

La persona es más que la suma de sus partes. Perspectiva holística Es una doctrina filosófica contemporánea que tiene su origen en los planteamientos del filósofo sudafricano smuta. Mecanismo En la doctrina según la cual toda realidad natural tiene una estructura comparable a la de una máquina. Modelo bio-psico-social. Es de origen medico sin embargo su aplicación permitió entender la complejidad sistemática del ser humano Cultura como vínculo Cada cultura es especial, distinta y es esa diversidad lo que más nos enriquece.

La persona es libre y capaz de elegir. En primer lugar sin ánimo de dar una definición es necesario que nos aproximemos a una noción de lo que es libertad. Fenómeno de la libertad Aparece pues como un valor como algo que hay que realizar como un objetivo que puede ser alcanzado. Tipos de libertad Exterior Interior Libertad de ejercicio Libertad de especificación. Determinismos Denominados determinismos a todas aquellas doctrinas que en definitiva niegan la libertad.

El ser humano tiende a la trascendencia. El sentido más inmediato y elemental de la voz trascendencia se refiere a una metáfora espacial. Filosófico El concepto de trascendencia incluye además la idea de superación o superioridad.